

## ADDENDA

Fe de erratas. El doctor Ignacio Almada señala que el texto de Peter V. N. Henderson: “Un gobernador maderista: José María Maytorena y la Revolución en Sonora”, publicado por *Historia Mexicana*, núm. 201, vol. LI, núm. 1, de julio-septiembre, 2001, adolece de las erratas y errores siguientes:

En la p. 152, dice “al servir como tenientes civiles”. El doctor Almada subraya con razón que esta expresión no existe en español y supone que se quiso decir “como subalternos”.

En la p. 154, señala el error evidente del año de la independencia, 1810 en lugar de 1910 como apareció.

En la p. 155, el autor “habla de frailes como sinónimo de jesuitas. La Compañía de Jesús no es orden mendicante y por consiguiente a sus integrantes no se les puede llamar frailes”.

En las páginas 158, 165 y 182, aparece “teniente gobernador” cuando debe ser vicegobernador.

Recuerda también respecto de la p. 164, que “en el caso de Sonora, los gobernadores porfiristas no permanecieron indefinidamente en el cargo, sino que rotaron, por eso se habló de que formaban un triunvirato”.

En la p. 170, se señala que “el secretario de Guerra” se suicidó en Rellano. El general José González Salas, si bien se suicidó en Rellano había dejado el cargo de ministro de Guerra para encabezar la campaña contra el orozquismo.

Por último en la p. 175, se mencionan peleas de toros, las que hasta la fecha no han sido documentadas.

Finalmente, se observa una errata en “montañas Bocatete”, en vez de Bacatete.